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Starke Arbeit wird im NLZ geleistet. Die Verzahnung zu den Profis passt auch.

Da wurde in den letzten Jahren einiges Gutes angestoßen.

Vor allem imponiert mir, dass die jungen Spieler, die zu den Profis aufrücken, mit einer
gewissen Selbstverständlichkeit ihre Leistung zeigen. Die machen sich keinen großen Kopf
sondern performen einfach.

In so einer Situation wie heute reinzukommen ist ja auch für so nen jungen Burschen wie Jeltsch
nicht einfach und dann haut der sich so in die Zweikämpfe rein und haut 3-4 Diagonalbälle
raus, die präzise waren und angekommen sind.
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